

校長室の窓から

碓東小学校・学校通信
平成30年9月26日(水)

培根の教育 No.11

素晴らしかった 運動会

22日(土)に運動会を予定通りに開催することができました。事前には悪天候も予想され、校庭は湿っていて滑りやすい所もありましたが、子供たちは元気に演技や演奏、競技を披露することができました。

どの学年も、この日までに培ってきたものを精一杯に発揮していました。一人一人の頑張りを沢山褒めてあげたいと思います。また、各団の団長や副団長、応援団長や応援団員の活躍も素晴らしく、各団とも大変まとまりがあって団結力がありました。優勝は妙義団でしたが、どの団にも優勝旗をあげたかったと思います。

5,6年生は、係としての活動もテキパキして立派でした。係ごとの仕事の内容をよく理解し、協力し合ってしっかり任務を果たしていました。また、各団ごとに整列して並ぶときにもよく下級生に声かけをしていて、高学年としての自覚が行動として見られました。1~4年生も声の限りに声援をおくり、団を盛り上げていました。

今回このように、滞りなく運動会を開催できたのは、ご協力いただいた保護者やPTA役員、地域の方々のおかげです。前日には土砂降りの雨の中でテントを9張りも立てていただいたり、当日の朝には校庭の水をスポンジで吸い取ったり、ぬかるんだ所に砂入れをしてくださったりしました。中にはご自分で砂を調達してくださった方もいたと後でお聞きしました。本当にありがとうございました。

沢山の保護者やご家族、地域の方々にご来校いただき、子供たちに大きなご声援をいただいたことに重ねて感謝申し上げます。ありがとうございました。



朝の水取、砂入れ



開会式

国旗掲揚



児童代表の言葉



選手宣誓



1、2年「ドラえもん〜ほくらの宝島〜」



3年ボール運びリレー



団対抗綱引き 赤城団が全勝



新入児 かけっこ



4年 碓東タイフーン



応援合戦 元気いっぱい、団結力もしっかり！



僅差で赤城が1位



PTA綱引き



みんなで踊った「安中音頭」



1年 玉入れ



5、6年 鼓笛隊フィールドドリル



演奏も動きも感動的でした



2年 大玉ころがし



3、4年「本気の秋」



5、6年「碓東組立表現【絆】」



団対抗リレー
榛名団が強かった



閉会式

児童代表の言葉



優勝した妙義団を先頭に
退場行進